
 

 

 

令和５年度 第３回（第 11 期）浦安市廃棄物減量等推進審議会（議事要旨） 

 

１ 開催日時 令和６年３月 22日（金）午後２ 時 30分～３ 時 30分 

 

２ 開催場所 浦安市役所 10 階 協働会議室 

 

３ 出席者 

（委員） 

下田会長、河井副会長、近藤委員、奥山委員、畑山委員 

宮沢委員、中田委員、天沼委員、宮﨑委員、加納委員、飯田委員 

 

（事務局） 

小嶋環境部長、関口環境部副参事、松山クリーンセンター長、 

三上課長補佐、柳原係長、原田主事 

 

４ 次第 

（１）開会 

（２）議題 

１）議題１ 令和５年度及び令和６年度のごみ排出量について 

２）議題２ 食品ロス削減に関する取り組みについて 

（３）事務連絡 

（４）閉会 

 

５ 会議経過 

  議長が議事を進行した。 

   

１）議題１ 令和５年度及び令和６年度のごみ排出量について 

・説明（事務局） 

令和５年度及び令和６年度のごみ排出量について説明した。 

・主な意見 

委 員：令和６年度の家庭系ごみは、増える見込みなのか。 

事務局：令和６年度の推計値については、これまでの実績に人口の増減予測を

加味して算出していることから、令和５年度の推計値よりやや増加する
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見込みとなる。 

委 員：令和６年度の一人一日当たりの家庭系ごみ排出量はどのようになるの

か。 

事務局：令和６年度は 473gとなり、令和４年度の実績よりも若干高い値とな

る。 

 

２）議題２ 食品ロス削減に関する取り組みについて 

・説明（事務局） 

食品ロス削減に関する取り組みについて説明した。 

・主な意見 

委 員：小学校４年生にクリーンセンター見学の中で説明をしたようだが、反

響はどうだったか。 

事務局：説明をした際に、生徒から食品ロスに関する感想や家庭で行っている

取り組みについての話も出たので、多少なりとも意識の向上につながっ

ているものと感じている。 

委 員：ごみ全般を減らすために、市民活動団体やごみの減量に関して興味を

持っている人たちの力を活用してくのが良いのではないか。 

 

その他連絡事項 

 議事要旨確認についての会長一任と議事要旨の公開、報酬の支払いに関するこ

とついて連絡した。 


